

## **PITTAKIONOPHOBIE peur des autocollants**

Certaines personnes ne supportent pas qu'un autocollant se décolle à moitié ou complètement et que son verso soit sale ; d'autres ne supportent tout simplement pas la sensation collante. La pittakionophobie est une phobie extrêmement rare, mais qui peut considérablement perturber le quotidien.

### **Quelle est la différence entre un autocollant et un sticker ?**

Le design : l'étiquette contient des informations tandis que le sticker contient principalement un logo ; la présentation : l'étiquette est présentée sur des planches ou en rouleaux alors qu'un sticker est découpé à l'unité ; l'aspect autocollant : un sticker est autocollant tandis qu'une étiquette peut être attachée.

### **Qui a inventé les autocollants ?**

Ray Stanton Avery

Stanton Avery (parfois connu sous le nom de Stan Avery ou Ray Stanton Avery) est celui qui a marqué l'histoire des autocollants. Il a développé la première étiquette autocollante à l'aide d'un système intelligent comprenant du papier adhésif, une couche de support et de la colle sensible à la pression.

### **Pourquoi les gens collent-ils des autocollants partout ?**

Identité : Les autocollants sont un moyen visuel d'exprimer qui nous sommes, nos valeurs et nos passions. Qu'il s'agisse d'un slogan féministe sur un ordinateur portable, d'un logo sur une gourde ou d'un badge écoresponsable sur un carnet, ils nous permettent de nous exprimer sans dire un mot.